

Los alumnos del conservatorio y artes tendrán un título de la UJI - Mediterráneo - 18/01/2018



MANOLO NEBOT

REIVINDICACIÓN HISTÓRICA EN NEGOCIACIÓN

Los alumnos del conservatorio y de artes tendrán un título de la UJI

► Educación prevé dar un rango universitario a estos estudios superiores

CRISTINA GARCÍA
CASTELLÓN

Los alumnos de la Escola Superior d'Arts i Disseny y del Conservatorio Superior de Música Salvador Seguí de Castellón podrán tener un título universitario al terminar su carrera. La Conselleria de Educación inició ayer en la UJI las negociaciones con los campus valencianos para equiparar todos los estudios artísti-

cos superiores –en Castellón no hay danza– a los grados, con una reunión «en positivo» del secretario autonómico, Miguel Soler; la directora general de Universidades, Josefina Bueno; y el director del Instituto Superior de Enseñanzas Artísticas de la Comunitat (Iseacv), Josep Manel García Company, con el rector de la Jaume I, Vicent Climent; y los vicerrectores de Estudios, Isabel García Izquierdo; y Ordenación Académica, Francisco López.

Después de años de reivindicaciones por parte de las asociaciones de estudiantes de artes y

música de toda la Comunitat, el objetivo de la Conselleria es que «los alumnos sigan dando las clases en sus actuales centros, que estarían adscritos a la UJI, que es la que, finalmente, expediría el título final de grado, sin cargas para los campus», señalan fuentes de Educación. «Hay que perfilar cómo hacerlo, sin afección para el alumno ni para los centros», explicaron, en la búsqueda de «un modelo que garantice la consolidación actual de estos estudios superiores en Castellón y en la Comunitat, que están ahora en auge y van a más». ■

► El rector se reunió ayer con Soler, Bueno y García Company en la UJI.